

# “Urge nuevo enfoque para combatir la violencia”

Se requiere estrategia que no incluya abrazos, sino acciones contra el crimen: Xóchitl Gálvez

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacton@eluniversal.com.mx

En Michoacán, la virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, dijo que debe haber un nuevo enfoque para combatir la violencia y lograr la seguridad.

“Una estrategia que no sean abrazos, sino que se aplique la ley; que haya una mujer que tenga los ovarios enormes para meter a la cárcel a los delincuentes, que haya corazón para ponerse del lado de las víctimas, de las madres buscadoras”, afirmó. ●



ESPECIAL

Xóchitl Gálvez visitó el estado de Michoacán.

